

Deux tables de pique-nique installées dans le bourg de Trélivan



Des tables de pique-nique ont été installées sur la berge de l'étang du Val Drouet.

La municipalité de Trélivan vient d'installer, sur la berge de l'étang du Val Drouet, une table de pique-nique en bois. Préalablement, les services techniques avaient coulé une dalle en béton pour supporter l'ensemble.

Les mêmes travaux ont débuté à côté de la bibliothèque l'Imagin'R, près des terrains de sport, la dalle également coulée attendant la pose de son équipement. La pose d'un tel mobilier urbain permettra de faciliter la vie quotidienne des Trélivannais.